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長野市芸術館で小山清茂展が開催されました

調査提言部会より
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小山清茂展が令和３年７月９日(金)～令和３年７

月１８日(日)に長野市芸術館展示サロンで開催され

ました。連日大勢のお客様が観覧、観察にお見えに

なりました。

会場は、正面に演奏のDVDが放映され、中央に

は活躍に関する貴重な資料等が展示され、左側には

貴重な小山清茂先生の代表作「管弦楽のための木挽

歌（こびきうた）」の直筆の譜面等も展示され、譜

面の前で３０分程見入っていた人もいたとか(受付担

当の話し)、DVD映像の椅子で１時間も見入ってい

た人も(受付担当の話し)いたとか、小山清茂先生の

偉大さ、寛容な人柄を物語っています。

小山清茂先生はご存じのとおり、１９１４年に生

まれ２００９年に９５歳で亡くなるまで、・舞台作

品・管弦楽曲・吹奏楽曲・室内楽・器楽(邦楽器のた

めの作品を含む)・声楽・校歌ほか著書多数と信州信

里が輩出した偉大な作曲家です。小山清茂先生の遺

稿、遺品をご覧ください。信里・村山の健康スポー

ツセンターに展示してます。

芸術館で開催された展示サロン

先生直筆の譜面(木挽唄)

・信里田舎暮らしを推進する会
信里は少子高齢化が進み、人口が減り空き家が増えてきています。令和元年より空き家対策を考えてき

ましたがコロナ禍により活動が思うように進まず現在に至っています。
そんな中、今年度より「信里田舎暮らしを推進する会」が発足し、区長を通し空き家のオーナーさんと
話をし、空き家状況を調査票に記入する中でこんな声を聞くことができました。
◎今は家を守っていくことが出来るが、あと5～6年もすればお世話になるかもしれません。
◎お墓もあり農業をしに来ているので売買は考えていない。
◎個人情報なので漏らさないでほしい。
部会員全員が個人情報を漏らさない事を考えており、部会と推進する会で個人情報に関する誓約書に
サインをすることになりました。
会員より、地域外に居住するオーナーさんにも現状を知って頂く事がいいとの意見があがりましたので

早速オーナーさんに広報を見て頂けるようお届けしたいと思います。
活動している中で信州大学の建築専門の先生と役員数名で有旅２軒、青池１軒の家を拝見させて頂き
インターネット上に１軒を掲載しています。何かありましたら投書箱をご利用頂くかお近くの部会員等
にお声がけください。少しでも地域の活性化に繋がれば良いと思います。
・投書箱について
前号の信里だよりで調査提言部会に意見を求めたところ投書はありませんでした。期間を延長しました

ので何かありましたらよろしくお願いします。投書箱は信里合同庁舎１階に置いてあります。

犬石・石川線が７月１５日に交通開放されました

令和元年９月１２日の台風１９号に
よる土砂崩落で全面通行止めとなって
いた犬石・石川線が約２年数か月の歳
月をかけ、７月１５日全面交通開放さ
れました。まだ、完成ではありません。
竣工は８月中旬の予定とのことです。
この市道犬石・石川線は信里から

篠ノ井塩崎方面、千曲市八幡(武水分
神社)方面に抜ける最短の道路ですが、
道幅は狭く、曲がりくねった道路です。
通行には十分気を付けてお通り下さい。

令和３年７月１５日撮影 令和２年７月９日撮影

去る７月６日（火）早朝に発生をしました、篠ノ井
小松原地籍での大規模な地滑りにより、国道１９号線
が全面通行止めとなり、県道８６号線が迂回路となっ
たことにより、多くの車両が信里集落内を通過し特に
青池集落内の狭あい箇所では大規模な渋滞が発生する
など大変危険な状況になりました。
区長会からは、８日から９日にかけて、信里地区の

集落内の安全対策として、長野国道工事事務所新町出
張所に対して、村山方面からの４ｔ車の通行禁止要請、
青池集落内への交通誘導員の配置、信里小学校通学路
児童の安全対策を、長野建設事務所には、瀬原田方面
からの４ｔ車の通行禁止要請、集落内のパトロールの
強化、県道改良工事の早期着手のお願いをいたしまし
た。
その結果、８日（木）より４ｔ車の通行禁止対策を

実施、１０日（土）早朝より青池集落内へ交通誘導員
の配置。併せて、安全通行看板類の設置や路肩部への
コーン設置が完了し安全対策がされております。また、
有旅方面から徒歩で通学する小学生については、長野
市教育委員会において１１日（月）よりタクシーによ
る通学の対応がとられました。

７月３日（土）信里防災倉庫及び二次避難所の点
検確認を行いました。最初に信里小学校体育館にお
いて災害対応備品の確認を行い、続いて信里防災倉
庫（旧校長住宅）を視察し防災備蓄用品の確認を行
いました。その後、村山健康スポーツセンターの視
察を行いました。信里防災倉庫の老朽化が著しいこ
と、健康スポーツセンターのボイラーが故障してい
るなど課題が見つかりました。

総務部会より

お知らせ

今年度の婚活イベントは新型コロナウイルスの影響があるため三役会で中止を提案する予定
です。その他情報は回覧や信里地域委員会WEBサイト(https://nobusato.net/)をご確認ください。

７月１０日（土）佐藤委員長、町田区長会長が
地滑り現場を視察し、土尻川砂防事務所より、地
滑りの状況と応急対策工事の状況説明を受けまし
た。２００ｍ×２００ｍ規模の地滑りが発生して
おり、常時現場監視を続けているとのこと。
７月２０日（火）令和３年度県道戸隠篠ノ井

線・安庭篠ノ井線道路改良舗装期成同盟会総会が
篠ノ井交流センターで開催され、小山茂会長から
国道１９号線の片側通行による影響が著しいこと
から、道路改良の早期促進について長野建設事務
所長に要望書を手渡しました。

通学路の交通整理

混雑の様子

視察の様子

防災倉庫


